

# RI 2780 地区 茅ヶ崎ロータリークラブ週報

1960年8月10日創立

2016~2017年度

第57代会長 清水 賢一  
第57代幹事 大箭 剛久



人類に  
奉仕する  
ロータリー

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL: 0467-83-6060 FAX: 0467-83-9915

メール: c3rc@io.ocn.ne.jp 〔例会場〕 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティール茅ヶ崎 TEL: 0467-87-0002

2017年3月9日(木) 第2752回例会 天候:晴れ 司会:中山富貴子副幹事 No. 29

\*\*\*茅ヶ崎RC会報は当クラブホームページ [http://www.chigasaki-rc.com] からご覧頂けます

## ≡本日の例会行事≡

- ◇歌唱 「我等の生業」「覇気あれ我がクラブ」
- ◇会長挨拶
- ◇幹事報告
- ◇委員会報告 国際 他
- ◇卓話 「クラブ研修委員会について」 小林 亨君/田中賢三君

### ◎幹事報告

◇ガバナー事務所より

\*2015-16年度 End Polio Now「歴史に1ページを刻もう」キャンペーンの感謝状(授与)

(キャンペーンに1500米ドル以上を寄付したクラブに対して贈られる)

\*2015-16年度 100%「財団の友」会員のクラブ及び「毎年あなたも100ドルを」クラブの表彰(受賞)

\*第51回神奈川県ロータリアン親睦テニス会(上野杯)の案内  
・4/11(火)9:30 集合・湘南ローンテニスクラブ ・パーティ会場...MOKICHI

・参加料...ロータリアン:7,000円 家族・ゲスト:5,000円

・締切日...3/31(金)

◇タウンニュース

### ◎委員会報告

国際[加瀬会員]:3/16 例会後のフォーラムについての確認

親睦[杉本剛昭会員]:5/12 親睦家族会についての確認

### スマイル報告 品田和也会員

清水賢一君&大箭剛久君 本日は研修委員会の卓話です。小林研修リーダー、田中会員、よろしく願います。

田中賢三君 3.11より6周年があと2日です。絆を思い出したいと思います。関さん、お久しぶりです。いつも倫理法人会でお世話になっています。本日、卓話半分受け持ちます。よろしく願います。

伊藤留治君 田中君、小林君、卓話楽しみにしています。

河本啓伸君 本日3/9サンキューの日。日頃のご愛顧への感謝として天才ミュージシャンの4/29のライブのゴールデンチケットが販売開始となります。売るほど余ってます。田中さん、小林さん、ついでながら卓話頑張ってください。

小林 亨君 本日卓話にて少し話させていただきます。

和田幸男君 田中PG・小林さん、卓話お疲れ様です。

出口敬純君 田中さん、小林さん、卓話よろしく願います。

吉田恵子君 アジサイの葉が出て来ました。春でしょうかね。田中さん、小林さん、卓話楽しみにしています。

中山富貴子君 日差しが日ごとに春らしくなってきました。田中様、小林様、卓話楽しみにしております。本日は皆様ホワイトデーチョコレートありがとうございました。

大森久巳男君 春です。素晴らしいお天気です。田中様、小林様、卓話楽しみです。宜しく願ひ致します。

水嶋 聡君 先日はインフルエンザにかかり、欠席。今年に入り2回もかかってしまいました。もう治りました。うつりませんので仲よくして下さい♪皆様に幸有れ!

富田桂司君 本日花粉症の為、鼻声、赤目、くしゃみにてつらい季節となりました。例会中ご迷惑おかけしないよう、がんばります!田中PG、小林さん、卓話楽しみにしております。

岩澤淑江君 久しぶりの例会、心地よい緊張感をもって参加させて頂いております。田中様、小林様、卓話楽しみに致しております。そこここに春の訪れを感じ、うれしいですね。

北村公子君 春めいてきました。さくらの開花ももうすぐです。楽しみです。卓話、田中さん、小林さん、よろしく願ひ致します。

木村信一君 田中さん、小林さん、卓話願ひ致します。

小澤雅彦君 年度末ですが皆様いかがお過ごしでしょうか?今日は3月9日サンキューということで「ありがとう」の日だそうです。今日はいつもより少し多めにスタッフや妻にありがとうと言ってみようと思います。

畠田宏治君 関さん、お久しぶりです。ある組織の県の会長という重職を担っており、超多忙な中での出席、お会いできてうれしいです。来週もぜひお会いしましょう。

関 伸司君 大変久しぶりに出席させていただきました。数居が自分の背丈より高くなってしまいました。これからは宜しく願ひ致します。

木城基次君 田中様、小林様、卓話楽しみにしております。

木村邦佑君 明日・明後日と岩手大槌町に行つて参ります。風化しない様に心がけております。

石田貴一君 本日で2回目の出席です。よろしく願ひ致します。

品田和也君 田中さん、小林さん、卓話よろしく願ひ致します。

[本日23件、27,000円です]

◎出席報告 木城基次会員

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
3/9	2752	49	45	39	3	3	93.33%	
2/26	2750	48	40+0	28	5	7	72.50%	82.50%

3月度定例理事会議事録

- ①規定審議会立法案提出について  
クラブへの提出期限は3月末まで(事務局宛)とし、理事会の承認を経てガバナー事務所に提出することが確認された。
- ②ダイナース クラブカードについて  
地区からクラブとしてカードを作成するように要請が来ているが、当面様子を見る。
- ③茅ヶ崎湘南RCとの合同例会について  
移動例会とすることが決定済みだが、通常第一週の例会前に行われる理事会については次週に順延することが承認された。
- ④茅ヶ崎産業まつり ポリオ撲滅キャンペーンについて  
茅ヶ崎湘南クラブの行事が立て込んでいるため、今年取り止めとなった。
- ⑤大竹農園でのジャガイモ植え付け体験について  
種付けは2017年3月25日(土)10:00~12:00で実施。収穫は6月17日(土)11:00~14:00、収穫物を用いたバーベキューを予定。
- ⑥親睦家族旅行(5/12(金))について  
14:00に茅ヶ崎駅北口に集合、マイクロバスで移動。インターコンチネンタルホテルで夕食(17:00~18:30)、その後新日本フィル公演鑑賞(19:00~21:00)。終了後、マイクロバスで茅ヶ崎に帰り、22:30解散予定。事務局を招待する旨、承認された。

卓話「研修委員会について」小林亨会員/田中賢三会員  
ポリオ・プラスに命をかけたロータリアン  
山田彝(つね)さんに学ぶ

ポリオ撲滅という壮大な計画を発足させるきっかけを作ったのは日本人である。  
ロータリー財団管理委員長カルロス・カンセコ氏は、正式の文章の中で次のように述べている「私はボランティアたちによる一つの奉仕プロジェクトから、また新しい奉仕プロジェクトが生まれたことを実際に見ています。東京麹町ロータリークラブの山田彝(つね)さんは、1981年からハシカの免疫プロジェクトを監督するために、ボランティアとしてインドに行きました。その経験を生かしこのボランティアはポリオ免疫プロジェクトを発足させてきたのです」と。  
山田さんがポリオ免疫プロジェクトを始めることになった動機を次のように話している。「私が仕事でインドへ行ったときのことです。夜遅くまで続いた会合の帰り、ギョッと立ち止まった。ガサガサと音がしたのです。犬か猫が餌をあさっているのかと、音の方向を凝視した時、月の明かりで私が見たものは、芝生の上をやせ細った少年が手と肘を使って這っている姿でした。それは、今思い出しても胸が締め付けられるような痛々しい光景でした。多分幼い頃にポリオにかかり、足が麻痺してしまったのでしょう。この少年の姿を見たとき、私は、南インドの子供たちを日本人の手でポリオから救いたいとの思いが生まれたのです。」

山田さんは、1981年からボランティアとしてインドのハシカ免疫プロジェクトに4週間の奉仕活動に従事し、その経験を生かして翌年南インドのポリオ免疫プロジェクトを推進、近隣13クラブの共同奉仕として活動の幅を広げ、更に東京地区の100以上のクラブの協賛を得て、奉仕の幅がさらに大きくなり、効果も上がってきた。

1987年の国際協議会で山田さんは講演の最後に「世界は急速に変わっています。人間が月へ旅行できること、他人の臓器で生命を救うこと、生活水準の向上等、しかし世界の子供たちはみんな健康で幸福に育っているのでしょうか？日本や先進国は恵まれています、然し、発展途上国では想像もつかないほど悲惨な状態が続いています。どうか、皆さんの手で発展途上国の子供を救ってあげてください！お願いいたします」と眼にいっぱい涙をためて、深々と頭を下げて話は終わるのである。

参加者の拍手はいつまでも鳴り止まなかった。  
しかし、1988年7月12日山田さんは64歳という若さで亡くなった。その直前のフィラデルフィアの国際大会で、ポリオプラス計画についてのアナウンスがあり、全世界のロータリアンの善意の寄付金がワクチン購入予算の2倍に達したことが感動的に報告され、大成功が報じられたのである。彝(つね)さんは、この報告を病床で聞いたであろうか、知るよしもない。

山田彝(つね)さんが、身命を賭してポリオプラス計画の端緒を開かれたことを考える時、そのような志の一端を受け継いでくれる新しい仲間を迎えることの大切さは誰もが認識できるであろう。お互いに力をあわせて会員増強に全力を投入しようではないか。

戸田孝 PDG 「ロータリークラブに入ってよかった！」より抜粋



上記は田中会員が用いた抜粋を紙面の都合上、文意を損ねないよう一部改変したものです。ご了承下さいませ。

小林会員と田中会員



委員会報告の面々。左から国際奉仕・加瀬会員、親睦・杉本剛昭会員、スマイル・品田会員、出席・木城会員

草萌えて遺る礎石や国分寺	木彫り雛妻懐かしむ奈良の柵	散歩道春の花屋の色染し	山里の大雛壇の懐かしき	叡山の急雨に公魚釣りもどる	料峭や主治医と話す人の情	石垣の間にはほろと落椿	公魚の目玉ぎよろりガラス鉢	風吹きて何処ともなく沈丁花	雛祭孫とばあばで祝ひけり	ミモザ咲きふつと匂ひて昼下り	三月の雨にはじまるクラス会	R 俳句 (三月九日)
小澤 留峰	中山富貴子	池上 玉章	平井しげる	半田 朋子	清水けん一							

3月9日に行われた俳句同好会に於ける作品です